
Subject: Warum keine gerade Haarlinie???
Posted by Katzenhase on Tue, 19 Jun 2007 18:36:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum verzichtet man eigentlich bei einer Haartransplantation auf eine mehr oder weniger
gerade Haarlinie?
Ich höre immer, dass das unnatürlich aussehen würde und das man wie ein Affe aussehen
würde.
Aber mein Kumpel ist 32 Jahre und der hat keinen Haarausfall bisher gehabt. Bei dem fallen die
Haare nach hinten.
Habe heute auf der letzten Seite ein Foto von David Beckham mit seinen drei kleinen Kindern
gesehen.
Man konnte ganz genau sehen, dass seine Haarlinie gerade ist......
Mein Arzt(Dr. Neidel) sagte mir, dass eine gerade Haarlinie in meinem Alter(34) unnatürlich
aussehen würde, weil ich ja auch damit rechnen müsste, dass ich bis zum 60 Lebensjahr
noch ein paar Haare verlieren würde.......
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